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Ata de número 388 (trezentos e oitenta e oito) da Reunião 
Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social – 

COMASC, realizada em 19 de Fevereiro de 2018. 
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Ata de número trezentos e oitenta e oito da Reunião Extraordinária do Conselho 
Municipal de Assistência Social – COMASC, aos dezenove dias do mês de fevereiro de 
dois mil e dezoito, às sete horas e trinta minutos, no Auditório da Secretaria Municipal de 
Assistência Social - SEMAS, com a presença dos conselheiros: Ailson Carlos de 
Amorim, Rosa Augusta Kister Ambrosim, Cristiane Rizo Balliana, Soraia Del Santo de 
Oliveira Brum, Gilmara Araujo da Cruz, Cristina Nali Ferreira, Marta Cristina da Silva 
Vinco, Denise Vargas Azevedo Estofeles, Maria Lúcia Ventorim, Ana Paula Mercier 
Serejo. A Operadora de Serviços Administrativos Marluce Gomes e a Secretária dos 
Conselhos Municipais Renata Coutinho Matos. A Secretária Executiva do Conselho 
Municipal de Assistência Social Eliane Maria Pizol Colodete. A conselheira Ana Carolina 
justificou a ausência anteriormente, através do wattsapp. O Presidente Ailson iniciou a 
reunião com a pauta: Leitura da Ata Nº 387. A conselheira Cristina leu a Ata Nº 387 que 
foi aprovada por todos. Quanto ao ponto de pauta da referida Ata, em relação à 
elaboração de duas Resoluções, a conselheira Cristiane sugeriu que naquela que trata 
de fornecimento de kit com lanches fossem usadas as Resoluções do CNAS e do 
COMASC, onde se fala que não é provisão da Assistência Social. Na Resolução que se 
refere a levar familiares para visitas em Unidades de Internação pode usar o SINASE. 
Continuando passou para a pauta: Apreciação e aprovação da Prestação de Contas da 
SEMAS, referente aos meses de outubro a dezembro de 2017. O Presidente pediu para 
a conselheira Ana Paula, que é representante da Comissão de Prestação de Contas, 
apresentar a referida Prestação de Contas. A conselheira Ana Paula expôs algumas 
dúvidas, que foram esclarecidas pela Secretária Municipal de Assistência Social, Maria 
Lúcia e pela Operadora de Serviços Administrativos, Marluce Gomes. Os conselheiros 
aprovaram a Prestação de Contas da SEMAS dos meses de outubro, novembro e 
dezembro de 2017. Prosseguindo passou para a pauta: Apreciação e Aprovação da 
reprogramação dos recursos da SEMAS. O Presidente pediu a Secretária Lúcia para 
apresentar a reprogramação e, após debaterem, os conselheiros aprovaram por 
unanimidade. O Presidente pediu a inclusão de pauta: Apresentação e Aprovação do 
recurso de duas Emendas Parlamentares destinadas para a ILPI Vila Feliz “Antonio 
Sergio de Tassis”. O Presidente leu o ofício da OSC encaminhando Plano de Trabalho 
referente às Emendas Parlamentares nº 756/2018 e nº 808/2018, no valor de R$ 
50.000,00 (cinquenta mil reais), oriundas do Deputado Esmael de Almeida. Cristiane 
apresentou o Plano de Trabalho onde consta que R$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais) 
será usado para Custeio e R$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais) para Aquisição de 
Equipamentos, descrevendo todos os itens e orçamentos. Os conselheiros aprovaram 
por unanimidade. Dando continuidade o Presidente incluiu a pauta: Empréstimos das 
Barracas usadas na Noite da Amizade. O Presidente Ailson quer saber a posição das 
OSC’s e do COMASC em relação a esse assunto. Cristiane sugeriu pedir a devolução 
do recurso ao Prefeito Municipal. Foi sugerido pelos conselheiros que os representantes 
das OSC’s e do COMASC fossem conversar com o Prefeito para resolver essa questão. 
Lúcia informou que vai fazer uma reunião com as OSC’s sobre esse assunto. 
Continuando passou para a pauta: Informações Gerais: O Presidente Ailson perguntou a 
Diretora da APAE, Marta, sobre a aquisição da van e ela disse que vai entrar em contato 
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com a pessoa responsável para saber como está o processo de compra. A Secretária 
Executiva Eliane informou que o Decreto de Posse dos novos conselheiros vai ser 
divulgado hoje no Diário Oficial e que a posse está marcada para o dia 22 de fevereiro 
de 2018, às 9:00, na Câmara Municipal de Castelo. O Presidente convidou todos para 
participar da Posse. Lúcia pediu que todos continuem participando das reuniões do 
COMASC para contribuir com a política de Assistência Social do município. Sem mais 
nada a relatar, às 09:00 deu-se por encerrada a reunião e eu, Eliane Maria Pizol 
Colodete, Secretária Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social, lavrei a 
presente ata que vai assinada por mim e demais conselheiros presentes.  

 

 

 

1) Eliane Maria Pizol Colodete ___________________________________ 

2) Ailson Carlos de Amorim______________________________________ 

3) Rosa Augusta Kister Ambrosim _________________________________ 

4) Cristiane Rizo Balliana _______________________________________ 

5) Marta Cristina da Silva Vinco __________________________________ 

6) Soraia Del Santo de Oliveira Brum _____________________________ 

7) Ana Paula Mercier Serejo ____________________________________ 

8) Cristina Nali Ferreira ________________________________________ 

9) Maria Lúcia Ventorim ________________________________________ 

10)  Gilmara Araujo da Cruz _____________________________________ 

11)  Denise Vargas Azevedo Estofeles _____________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 


